

**CDU-Fraktion
im Gemeinderat von Aichwald**

Herrn Bürgermeister
Andreas Jarolim

Nachrichtlich:
Den Vorsitzenden der anderen Fraktionen
und Frau Kuttroff

Aichwald, den 29.4.2024

Sehr geehrter Herr Jarolim,

hiermit stellen wir folgenden Antrag:

Der Gemeinderat wolle beschließen, die Gemeindeverwaltung aufzufordern,

1. auf qualitative und quantitative Verbesserungen der Busanbindung von Lobenrot insbesondere für Schulkinder hinzuwirken und hierüber dem Gemeinderat zu berichten,
2. hierzu als ersten Schritt alle Lobenroter Eltern von schulpflichtigen oder absehbar schulpflichtigen Kindern zeitnah zu einem Gespräch in das Rathaus einzuladen, an dem auch die Gemeinderatsfraktionen nach Ältestenratschlüssel beteiligt werden sowie
3. den Bürgerbus Aichwald in die Problemlösung einzubeziehen.

Begründung:

1. Während früher in Lobenrot kaum schulpflichtige Kinder lebten, die auf das Busangebot angewiesen sind, hat sich dies in der jüngeren Zeit erheblich verändert. Gegenwärtig leben in Lobenrot 29 Kinder, von denen bereits jetzt zehn in eine weiterführende Schule gehen. Aufgrund des zeitlichen Vorrückens der übrigen Kinder, die derzeit noch in den Kindergarten oder in die Grundschule gehen, ist bis in zwei Jahren eine Anzahl von 18 Kindern in weiterführenden Schulen aus Lobenrot auszugehen. Noch nicht berücksichtigt sind zu erwartende weitere Zuzüge von Familien (von denen eine derzeit ein Haus in Lobenrot baut).
2. Die Busanbindung von Lobenrot ist für Schülerinnen und Schüler, die nach Esslingen oder Weinstadt müssen, völlig unbefriedigend; auch bezüglich der Erreichbarkeit der Grundschule in Schanbach gibt es Verbesserungsbedarf. Dies betrifft nach Schilderungen betroffener Eltern u.a. folgende Punkte:

- a. In Richtung Weinstadt funktioniert weder der Hin- noch der Rückweg, da es keine Verbindung von oder nach Lobenrot gibt, die mit vertretbarem Aufwand für die Schüler nutzbar ist. Da außerdem – wie ja bekannt ist - die Verbindung nach Weinstadt nicht auf die Schulzeiten abgestimmt ist, entstehen lange Wartezeiten vor und nach der Schule für die Schüler.
- b. In Richtung Esslingen fehlt je eine Verbindung zur zweiten und dritten Schulstunde. Für den Rückweg fehlen mehrere Verbindungen ab der 8. Stunde.
- c. Für den Schulweg zur Grundschule Aichwald gibt es ebenfalls keine geeigneten Verbindungen.

In Übereinstimmung mit § 34 Abs. 1 Satz 4 GemO erwarten wir die Behandlung dieses Antrags im Gemeinderat spätestens in der Sitzung am 17.6.2024.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Volker Haug
Michael Baumann
Manuel Dorn
Sieglinde Edlinger
Christof Föhl
Marieta Munk